



SAINT-MARTIN-DE-VALAMAS

# Des cartes pour défendre l'écriture

Cette semaine, du 1<sup>er</sup> au 8 octobre, se déroulait dans toute la France la Semaine de l'écriture. Les élèves du CE1 au CM2 de l'école Saint-Joseph ont participé au concours, organisé à cette occasion, en remplissant une carte postale sur le thème du futur et en la renvoyant. Cette démarche a pour but de retrouver le plaisir de l'écriture, de recevoir et d'écrire un courrier, mais aussi de défendre l'apprentissage de l'écriture manuelle, concurrencée par le tout numérique. Les enseignantes sont là pour défendre cette pratique et réfléchir à ce que celle-ci apporte au développement de la pensée, l'imagination, l'apprentissage, etc. Jeudi, et vendredi, dans le cadre du Salon du livre, l'auteur Claire Gilbert est intervenue dans les deux écoles primaires du village pour parler de son livre "D'où je viens" et mener à une réflexion sur la généalogie et le fil de la vie. Un moment où l'écriture était évidemment le cœur du sujet.

